

IDEOLOGIE DU GENRE

ESTHER PIVET

Polytechnicienne, mère de quatre enfants

Coordinatrice du collectif VIGIGENDER

Renseignements : comite69@vigi-gender.fr

www.vigi-gender.fr



Esther Pivet

**ENQUÊTE SUR
LA THÉORIE
DU GENRE**



**COMMENT LES IDÉOLOGUES
RÈGNENT ENCORE SUR L'ÉCOLE
DE NOS ENFANTS...**

ARTÈGE

**«Parents, plus que jamais
la vigilance s'impose »**

Conférence

Mardi 14 mai 2019

20h15

ESPACE de l'OUEST LYONNAIS

6, Rue Nicolas SICARD - 69005 LYON

(dédicaces à Librairie Saint-Paul – 8 Place Bellecour de 15h00 à 18h00)

L'idéologie du genre s'infiltré partout, notamment dans l'Education nationale. Le 12 février, la majorité parlementaire à l'Assemblée nationale a voté le remplacement des « père » - « mère » par « parent 1 » - « parent 2 » dans les formulaires scolaires. Sans réaction des Français, cette idéologie s'imposera bientôt à tous et fera des ravages. Elle se répand dans des manuels scolaires, des livres, des spectacles, dans l'éducation à la sexualité...mais aussi dans les collectivités locales, syndicats, associations, les médias, les entreprises... L'endoctrinement est global et mondial, sous la conduite de l'ONU, l'OMS, l'UNESCO et des instances européennes.

Pour réagir en toute connaissance de cause, informez-vous!

*Venez découvrir
cette grande enquête sur la propagation de l'idéologie du genre en France,
et poser vos questions à Esther PIVET.*